

No.643

交通死亡事故ゼロ 2,000日達成！

泉崎村は、平成27年8月11日から継続していた交通死亡事故ゼロが、令和3年1月31日午前0時をもって2,000日を達成し、表彰されました。

表彰状の伝達式は、2月1日（月）役場で行われ、安達豪希福島県南地方振興局長から久保木村長へ表彰状が伝達されました。安達局長からは、「国道4号がある環境等の中、交通死亡事故ゼロ2,000日達成は素晴らしいこと。関係者や村民の交通事故への関心の高さの賜物。」とのお話がありました。

今後も交通死亡事故ゼロが継続され3,000日、4,000日と続くよう、関係者そして村民の皆様のご協力をお願いいたします。



左より、中畑富美子氏（村交通安全母の会会長）、三浦耕志朗氏（村交通安全協会会長）、安達局長、久保木村長、鈴木村議会議員、根本俊英氏（泉崎駐在所巡査部長）



保育所豆まき会の様子（ひよこ組）



保育所豆まき会の様子（たんぼぼ組）

リレートーク

241

田崎巧真さん（字上野館）

泉崎村に生まれて20年が経ちました。コロナ禍で成人式が延期になってしまいましたが、たくさんの方の同級生たちと再会し、お酒を酌み交わせる日を心待ちにしています。

私は、小学校から高校まで好きな野球をさせてもらい、今は好きな自動車整備の勉強に励んでいます。最近、趣味で釣りにもハマっており、時間があれば釣り具をいじっていることが多くなりました。こんなに好きなことに没頭出来ているのは、何といたっても両親のおかげです。そしてこの間に出会い支えていただいた恩師、共に励んだ友人や先輩たちに感謝です。

皆さんは、泉崎カントリーヴィレッジのビニール袋のイメージイラストをご存じですか？水泳帽を被り、ネクタイをして、バットやBBQ串を持っているデザインです。

私バージョンでこのイラストを描いたら、野球の帽子を被り、自動車整備士のつなぎを着て、背中に釣り竿を背負っている…そんな人物です。

現在は自動車整備士の国家試験に向けて猛勉強中ですが、立派な整備士となり、社会人としていろんなことを学んでいこうと思います。そして、釣りや車などの趣味も大切にしていきたいです。



次回、大石記代子さんにバトンタッチ！